

Le Prévôtois Pascal Bourquin raconte sa vie en jaune



Pascal Bourquin évoquera son périple lors d'une conférence mercredi.

On parlera randonnée et défi mercredi 24 octobre du côté de la section prévôtoise de l'Université populaire jurassienne. À l'occasion d'une conférence, le Prévôtois Pascal Bourquin rencontrera le public pour raconter son projet baptisé La vie en jaune.

Déjà évoqué dans nos colonnes, le défi de ce sportif aguerri et amoureux de randonnée consiste à parcourir les 65 000 kilomètres de sentiers balisés de Suisse. Un périple ambitieux qui devrait prendre fin en 2041, et durant lequel il s'est également donné pour ambition de documenter photographiquement chaque endroit visité.

Alors qu'il a, à ce jour, déjà parcouru 13 480 kilomètres, soit le 20,49% du trajet total, ce journaliste bien connu travaillant aujourd'hui au service Marketing de CarPostal partage avec plaisir son expérience peu commune avec la population. Ce mercredi, pour accompagner son récit, il présentera de riches illustrations de son périple et ne manquera pas de répondre aux questions.

La conférence se tiendra de 20 h à 21 h 30 à l'étage H de l'Hôpital du Jura bernois, à Moutier. Il est recommandé de s'inscrire au ☎ 032 493 35 50 ou par courriel à moutier@upjurassienne.ch. **CB**